



Universidad y Ayuntamiento recuerdan a Japón

El Ayuntamiento y la Universidad de Salamanca organizaron la semana pasada un acto conjunto para expresar su solidaridad con el pueblo japonés y compartir con sus gentes el dolor por las víctimas que se ha cobrado el cataclismo que ha asolado el norte del país. El Centro Cultural Hispano Japonés de la Usal fue el escenario escogido para que representantes de las principales instituciones de la ciudad se sumaran al homenaje. El rector, Daniel Hernández Ruipérez, destacó el "aplomo y la dignidad" de un pueblo que ha vuelto a impresionar al mundo por su entereza en medio del desastre. / **J. M. GARCÍA**

